

**AirLoc** Schrepfer AG  
Industriestrasse 2  
8618 Oetwil am See

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Firmengründer

# Ernst Rudolf Schrepfer

5. November 1918 – 7. Februar 2015

Herr Schrepfer legte am 1. August 1953 den Grundstein für unser Unternehmen und hat dieses stets umsichtig ausgebaut. Jahrzehnte lang war er als Verwaltungsratspräsident für die Geschicke der Firma verantwortlich. Er hatte ein gutes Gespür für revolutionäre Entwicklungen, die er sehr engagiert vorantrieb. Wir sind unserem Gründer zu grossem Dank verpflichtet und werden seinen ausserordentlichen Pioniergeist weiterführen.

Der Verwaltungsrat, die Geschäftsleitung und alle Mitarbeitenden werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Auf Wunsch des Verstorbenen erfolgte die Urnenbeisetzung in aller Stille.

Anstelle von Blumen gedenke man der gemeinnützigen Organisation:  
Médecins Sans Frontières, Rue de Lausanne 78, 1211 Genève 21, PK 12-100-2